



Ma maison sert de repose pied

Par **Bud**, le **30/06/2009** à **23:53**

Bonjour,

Devant ma maison se trouve une école primaire, les parents qui viennent chercher leurs enfants attendent donc juste en face de ma maison. Certains parents s'assoient sur le rebord de ma fenêtre, d'autre repose leurs pieds contre la facade de ma maison, d'autres encore se mettent dans le petit renforcement de mon entrée et je retrouve toujours plein de mégots partout devant chez moi y compris dans mon entrée alors qu'il y a un cendrier à 5 mètre de ma maison.

Cela devient une grosse gêne pour moi et ma famille et nous ne souhaitons pas déménager. Que puis-je faire pour éviter que cela ne se reproduise ?

Merci d'avance